

Ressort: Finanzen

DAX startet fast unverändert - Bayer an der Spitze

Frankfurt/Main, 13.10.2017, 09:36 Uhr

GDN - Die Börse in Frankfurt hat zum Handelsstart am Freitag zunächst kaum Kursveränderungen verzeichnet. Gegen 09:30 Uhr wurde der DAX mit rund 12.984 Punkten berechnet.

Das entspricht einem Plus von 0,1 Prozent im Vergleich zum Handelsschluss am Vortag. An der Spitze der Kursliste stehen die Papiere von Bayer. Am Morgen war bekannt geworden, dass der Konzern im Zuge der Monsanto-Übernahme große Teile seines Geschäfts mit Saatgut- und Unkrautvernichtungsmitteln an BASF für 5,9 Milliarden Euro verkauft. BASF-Aktionäre finden den Deal wohl weniger gut - deren Papiere sind gegenwärtig am unteren Ende der Liste. Die europäische Gemeinschaftswährung tendierte am Freitagmorgen fast unverändert. Ein Euro kostete 1,1831 US-Dollar (-0,01 Prozent).

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-95984/dax-startet-fast-unveraendert-bayer-an-der-spitze.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619